



Gerda Ruetz

Wien (Pettneu) am 09.04.2025, 09:38 Uhr

Barbara

Die Erinnerungen an den unendlich großen Dachboden in Schnann. Die so herzliche Gastfreundschaft
Meine ersten Erfahrungen beim Rad fahren
Kindheit
Vielen Dank dafür und eine gute Reise über den

Prutz am 02.04.2025, 09:58 Uhr

Anna Heiss (Fleisch)

Liebe Gerda. Mit einem freudigen Herzen blicke ich zurück auf unsere schöne Kindheit, an der auch du einen großen Anteil gehabt hast. Ich erinnere mich gern an die schönen Nazareth-Stunden zurück. An die Herz-Jesu-Feuer am Kluppenkreuz, "Verdrängen" spielen, Latscha reiten, unsere Wanderungen zur Felsenmadonna und natürlich an die Ferienwochen in Dormitz.
Und jetzt spiele ich mit meinen Kindern diese Spiele oder zeige ihnen, was wir früher mit dir immer gemacht haben. Erst als Mama wird einem richtig bewusst, was du alles für uns Stanzer Kinder getan hast. Danke dir von Herzen dafür.

Liebe Trauerfamilien.
Wir wünschen euch unser aufrichtiges Beileid.

Anna und David mit Aurelia und Antonia

Wien am 01.04.2025, 06:23 Uhr

Gertraud Gueye

Liebe Gotl, kann nur hoffen, dass es dir gut geht, wo du jetzt bist! Lass dein Licht auf uns herabscheinen. Vergelt's Gott für deine Liebe und Güte! Viel Kraft für die Trauernden. Wir beten für Dich. In lieber Erinnerung deine Gertraud

Fließ am 01.04.2025, 03:48 Uhr

Alexandra Juen

Liebe Trauerfamilien!

Jedes Buch hat ein letztes Kapitel,
aber wir können es immer wieder öffnen
und uns an seine schönsten Seiten erinnern.

Liebe Gerda!
Gerne erinnern wir uns an die schönen Stunden
und unvergesslichen Momente mit dir.
DANKE, für die tollen Ausflüge, Nazarethstunden und
Ferienwochen in Grän. Du wirst uns immer in
liebvoller Erinnerung bleiben!

Unser aufrichtiges Beileid!
In stillem Gedenken wünschen wir euch viel Kraft in diesen
schweren Stunden des Abschiedes!

Alexandra und Petra (Schimpfößl)
mit Familien

Landeck am 01.04.2025, 03:17 Uhr

Maria und Gernot Auer

Lieber Ewald liebe Trauerfamilie
Eine Mutter ist etwas Wunderbares.
Sie liebt uns,sie versteht uns,sie arbeitet für uns,sie pflegt uns sie verzeiht alles,sie betet für uns alle.....
Das einzige Leid das sie uns je antun wird ist zu sterben. Doch ein Mutterherz ist niemals tot,es kehrt nur heim zum
lieben Gott von dem es ausgegangen.
Zum Heimgang Eurer lieben Gerda unser herzliches Mitgefühl.
Gerda war ein besonderer Mensch liebevoll, voller Güte, heiligmässig.
Im Gebet an Sie und Euch denkend
Maria und Gernot

Landeck am 01.04.2025, 08:21 Uhr

Höck

Lieber Joe, liebe Trauerfamilie

"Hinter den Tränen der Trauer, verbirgt sich das Lächeln der Erinnerung. "

Unser aufrichtiges Beileid und viel Kraft in dieser schwierigen Zeit.

Gerhard, Susanne, Laura und Emma

6541 Tösens am 31.03.2025, 11:23 Uhr

Breuss Marianne

Wenn Gott uns heimführt
aus den Tagen der Wanderschaft,
uns heimbringt aus der Dämmerung in Sein beglückendes Licht,
das wird ein Fest sein!
Da wird unser Staunen von neuem beginnen.
Ein Fest ohne Ende.

Nach Martin Gutl

Liebe Gerda,
Ein ganz besonderer und wertvoller Mensch, ein großes, weites, offenes Herz voller Liebe für deine Familie aber auch für gar alle Mitmenschen!
Tief verwurzelt im Glauben und im Gebet.
Hilfsbereit über alle Maßen.....
Immer bemüht das "GUTE" zu sehen.
Dein Lachen, deine lustigen und frohen Lieder, deine Gedichte.....
Von Herzen "Vergelts Gott" für ALLES was du in deinem Leben getan hast- für die vielen vielen Samen die du gesät hast und aus denen ganz bestimmt viele Blumen, Früchte und Bäume erblüht,gereift und gewachsen sind.
Sei nun geborgen und umhüllt von Gottes großer LIEBE

Lieber Ewald,
Liebe Elisabeth,
Lieber Paul, Klaus, Wolfgang und Josef mit Familien!

Von ganzem Herzen unsere Aufrichtige Anteilnahme zum Tode eurer lieben Gerda.
Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren.
In dankbarer Erinnerung an viele schöne Momente und mit eurer Liebe im Herzen bleibt ihr ganz fest und für immer mit eurer lieben Mama verbunden.
Viel Kraft und Segen.
In stiller Trauer und herzlicher Verbundenheit
Maria- Luise, Marianne, Monika, Bernadette und Albert - Martin mit Familien

Landeck am 30.03.2025, 11:21 Uhr

Marth

Lieber Joe, liebe Sandra
Hannah und Lukas.
Liebe Trauerfamilien

Mit dem Tod
eines Menschen
verliert man vieles,
doch nicht die gemeinsam
verbrachte Zeit.

Es ist schwer bei einem solchen Anlass
tröstende Worte zu finden,
aber wir möchten euch unser
herzliches Beileid aussprechen,
und euch viel Kraft und Zuversicht
für die kommende Zeit wünschen.

Peter und Gerlinde mit
Lea und Lilly

Zams am 30.03.2025, 07:34 Uhr

Beatrix Ladner

Liebe Trauerfamilien von Gerda,
lieber Ewald!
Herzliche Anteilnahme und viel Kraft zum Abschied von eurer lieben Gerda entbieten euch Allen verbunden mit lieben
Erinnerungen
Beatrix Ladner (Kössler) m.Familie und
Christl Kössler (Stanz)

Buch am 30.03.2025, 04:54 Uhr

Heidrun

Die Liebe ist die Brücke über den Tod.

Liebe Tante Gerda!
Grüß alle unsere Lieben!
Deine Stärke hat mich tief beeindruckt.
Lieber Onkel Ewald! Liebe Kusine- liebe Kusins!
Gerda geht es jetzt gut- gönnen wir es ihr!
Ich fühle mit euch und umarme euch!
Heidrun mit Familie

Nassereith am 30.03.2025, 03:55 Uhr

Heim Via Claudia, WB3

Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren der Liebe, die wir hinterlassen, wenn wir gehen. (Albert Schweitzer)

Liebe Gerda!
Obwohl du nur für kurze Zeit bei uns im Heim warst, hast du uns alle sehr beeindruckt. Trotz deiner schweren
Krankheit, die du mit Mut und Würde getragen hast, warst du immer fröhlich, geduldig und voll Hoffnung! Nun bist du
erlöst. Wir werden dich und deine liebevolle Art nie vergessen. Ruhe in Frieden, liebe Gerda!

Liebe Trauerfamilie!
Jeder schmerzhafteste Schritt auf dem Weg der Trauer möge euch zu Orten des Trostes führen!

Wir wünschen euch viel Kraft, Hoffnung und Gottes Segen in der Zeit eurer Trauer und liebe Menschen, die diesen
Weg mit euch gehen!
Herzliche Anteilnahme!
Alle Bewohner und Mitarbeiter vom Heim Via Claudia Nassereith, WB3

Fließ am 30.03.2025, 03:31 Uhr

Dagmar Geiger (Kössler)

Herr, ich höre dich sagen:
Hab keine Angst.
Ich werde alles zu einem Ganzen fügen.
Zerbrochenes werde ich heilen.
Heil machen werde ich dich.
(Psalm 27)

Liebe Trauerfamilie!

Ich habe in meiner Volksschulzeit Gerda als liebevollen, ruhigen Menschen wahrgenommen. Sie hatte für uns Kinder immer ein offenes Ohr und wir waren bei euch in der Wohnung immer willkommen.

Ich bin mir sicher, dass auch sie nun im Haus unseres Vaters mit offenen Armen empfangen wird.

In Dankbarkeit für viele schöne Stunden,

Dagmar